FAUT-IL SORTIR DE SA ZONE DE CONFORT ? (positif)

Narrateur : « Il était une fois, dans une petite maison de campagne, à l'abri des regards indiscrets, un homme seul qui profitait d'un confort impénétrable. Mais, au fil des années, la maison commençait à être vieille et usée par manque d'entretien.

L'extérieur était dans un si piteux état qu'elle a failli être démolie, on croyait que c'était une maison abandonnée. Les vitres des fenêtres étaient si sales qu'on ne pouvait pas voir l'intérieur.

Le jardin, ce n'était plus un jardin! Plutôt un désert! Il n'y avait plus aucun signe de vie dans ce jardin car plus rien ne pouvait pousser à cet endroit à cause du sol trop dure.

Les meubles étaient aussi dans un état lamentable, dans cette zone de confort, cela tenait du miracle s'ils ne s'effondraient pas.

L'escalier était condamné car impraticable, il n'y avait plus maintenant qu'une corde pour monter à l'étage, dans cette zone de confort.

La cuisine était tellement sale que la saleté pouvait nous parler dans cette zone de confort : « Bonjour ! Comment ça va ? ».

Les toilettes étaient repoussantes, on aurait dit qu'un monstre y vivait. On comprend donc la manie de faire pipi au lit chez les enfants dans cette zone de confort!

La salle de bain, oh! Je vous défie de vous y laver car elle était dans un état de saleté extrême. Même l'homme le plus sale du monde ne voudrait s'y laver, dans cette zone de confort!

Bon, allons voir l'homme qui habite maintenant dans cette maison, dans cette magnifique zone de confort cinq étoiles! »

(Le narrateur se dirige vers l'homme.)

L'homme : « Je m'ennuie dans ma zone de confort, pas d'amis à qui parler...

Tout le temps tout seul... Je veux des amis ! Elle m'a emprisonné, ma zone de confort !

Bon, commençons par ouvrir les fenêtres, l'air devient irrespirable ! (Il tousse à cause de la poussière.) Oh ! Cette poussière !

Je suis emprisonné! Comment sortir d'ici? La clé!! Il faut que je trouve la clé! Si je reste une minute de plus dans ce taudis, je crois que je vais craquer!

Vous ne savez pas ce que c'est que de tout le temps faire la même chose. Voir les mêmes murs, les mêmes tableaux, la même déco : « Jifi, des idées de génie ! »...les mêmes pubs ont tellement envahi mon cerveau que je deviens fou. FOU!

Je ne me rappelle plus de rien de ce que j'ai appris au fil des années. Il faut que j'apprenne de nouvelles choses, mon cerveau est en « off » ! J'en suis réduit à répéter mon prénom toutes les heures par peur de l'oublier...Heu.. Rémi ?..Joël ?..Eddy ?..Jacqueline ?..Ah ! Ludovic ! Voilà, je m'appelle Ludovic !

Il faut que retrouve cette clé je vous le dis...Ne faites jamais de zone de confort! Il faut sortir voir le monde pour se cultiver! Sachez que si vous y restez, vous allez finir par ne devenir personne!

Ahhhh! Où est donc cette clé? Je l'ai cherchée partout! Où est-elle? J'ai cherché partout!! (Il pleure, désemparé.)

Ah! C'est bon, je l'ai retrouvée dans ma poche! Enfin!

C'est magnifique! Bonjour, Eddy! Bonjour, les membres du jury! Bonjour, le public! Vous m'avez rejoint, vers la lumière! La voie de la raison est ici!

Public, sortez-moi de ma zone de confort! Aimez-moi! Bouleversez-moi! Changez-moi!

Sortez-moi de la pourriture de ma zone de confort!»

Narrateur : « A peine eut-il le temps d'ouvrir la porte qu'il rencontra une femme. Il était si heureux qu'il fit une fête qui dura des jours. L'alcool coulait à flots et la musique sortait de toutes parts. L'homme était heureux.

Et, un beau jour, il apprend qu'il va de venir père. Il était si enthousiaste que pour lui plus rien n'avait d'importance. Il porta cette femme jusqu'à un lieu romantique, sortit une bague et demanda sa main.

Et c'est ainsi que l'homme ne créa plus de zone de confort mais un cocon familial! Fin de l'histoire!

Donc, je vous le dis, quoi qu'il arrive, ne faites jamais de zone de confort car elle finit toujours par se transformer en prison. Une prison dont personne ne peut s'échapper. Ne me dites plus qu'une zone de confort permet de se vider l'esprit, c'est votre vie qui finira par être brisée!

En tout cas merci de m'avoir sorti de ma zone de confort en me permettant de m'exprimer devant vous ce soir !